

Sale a la luz el número correspondiente al mes de febrero de 2016 de la revista Nuevo Hospital. En él podemos encontrar un trabajo original de Barreiro González que hace hincapié en la aplicación diagnóstica del angioTAC de arterias pulmonares en el ámbito del CAZA durante el año 2013. Sánchez Junquera y colaboradores, nos ofrecen una puesta al día del trasplante de médula ósea, incidiendo tanto en su aspecto metodológico como en el de implicación social. González Rodríguez nos presenta la tercera parte de su glosario de Anestesiología y Reanimación, como continuación de lo publicado en números anteriores. Castillo Solano y Blanco Sanchón aportan un interesante caso clínico de fractura abierta complicada femoral distal. Finalmente, Maita Linares y colaboradores presentan asimismo un caso clínico centrado en un síndrome paraneoplásico.

Como podemos comprobar, merece destacarse la variedad temática y variedad de Servicios de procedencia de los autores, lo cual constituye motivo de satisfacción para el Comité Editorial, en tanto sirve de motor vital de esta publicación. En este mismo sentido, damos la bienvenida a tres nuevos miembros de este Comité: M Concepción Badillo Santa Teresa, Sergio Borja Andrés y Jose Luis González Rodríguez. A todos ellos les deseo lo mejor en esta andadura, esperando sus aportaciones, sin duda valiosas, para la mejora cualitativa de la revista.

Como siempre, animo a los miembros del CAZA a su implicación general en Nuevo Hospital y particularmente en forma de presentación de sus trabajos, así como a la lectura habitual de la publicación.

Nicolás Alberto Cruz Guerra
Director de la revista Nuevo Hospital

EDITORIAL